9月は、毎週末台風が近づき、天気が荒れ模様となりました。そして、台風が過ぎた9月末には、 すっかり秋らしい気候となっています。そんな9月も予定された行事や学習を進めることができ、10 月も予定通りの行事等が行うことができそうです。このまま、新型コロナ感染症の状況も落ち着いて いくとよいのですが・・・。健康、体調には留意をして、みんなで頑張っていきたいと思います。

5年生 聖山高原学校へ 9/14・15

5年生が9月14日(水)~15日(木)にかけて、長野市大岡の聖山高原への1泊2日の高原学校に行ってきました。年間計画では6月に予定されていた「大池原体験の森」学習が延期となり、9月に入って台風の心配等もありましたが、両日ともさわやかな天候の中、充実した体験学習ができました。登山やレク、キャンプファイヤーに飯盒炊爨など、計画した活動を協力して楽しみ、何より友達と一晩一緒に過ごすという貴重な経験もできました。



















秋の交通安全教室 9/27

低・中・高学年に分かれて、交通安全支援センターの方から、ご 指導していただきました。体育館で、道路を歩くときや自転車に乗 るときの注意点について確認しました。車は急には止まれません。 飛び出し事故を防ぐためにも「止まる」「見る」「待つ」この3つのポ イントを常に意識して安全に行動しましょう。



6年生 戸隠地層化石学習へ 9/29

晴天に恵まれた9月29日、6年生は借り上げバスを利用して戸隠へ出かけました。「戸隠の 露頭や地質化石博物館に行き、地層の重なりや化石の学習を行い、帰校後の学習に生かす」こと をねらい、学校内ではできない臨地学習の良さを十分に感じて、学習が深められました。楽しい 秋の一日を過ごせました。















高学年教室・特別支援教室にも

新しいプロジェクターが入りました!

1年から3年生の教室には、輝度の高い新しいプロジェクターが昨年度までに入っていました。 そして、この9月末に高学年教室・特別支援教室・理科室に新しいプロジェクターが設置されま した。今までよりも見やすい画面となったり、機能が増えたりしています。有効活用できるよう に、10月4日には職員研修も行われました。今後の学習に利用していきます。







10月13日(木) 4年梅組が「算数」の授業を公開

今年度の本校の研究テーマは『対話を通して、課題の解決の 見通しを持ち、自分の考えを広げたり、深めたりする子ども』 です。そんな子ども達の学びの姿を求めて、算数の授業で実践 し、力をつけさせられるように研究を進めてきています。4年 梅組に「面積」の授業を提供してもらい、更埴地区の先生方と 研究を深めます。4年梅組のみなさん、ありがとう。

当日は、全校「家庭学習の日」になりますので、午後1時ま では、家庭で学習をお願いします。

